

Herr Helmut Deinhart

Ehemaliger dritter Bürgermeister der Gemeinde Reichenbach

Sehr geehrter Herr Deinhart,

von 1996 bis zum Jahre 2022 waren Sie Gemeinderatsmitglied der Gemeinde Reichenbach. Von Mai 2020 bis zu Ihrem Austritt aus dem Gemeinderat im Jahr 2022 bekleideten Sie das Amt des dritten Bürgermeisters. Darüber hinaus sind Sie seit dem Jahr 2020 als Seniorenbeauftragten tätig.

Sie haben sich stets für die Verschönerung des Ortes, der Wahrung des Dorfcharakters und insgesamt einer Steigerung der Attraktivität der Gemeinde eingesetzt. Hierbei haben Sie auch immer versucht, unter Berücksichtigung der Interessen der Bürger und der Gemeinde zu einem optimalen Ergebnis zu gelangen.

Seit weit mehr als zwei Jahrzehnten investieren Sie viel Zeit und Herzblut in Ihr kommunales Ehrenamt und haben dabei die positive Entwicklung Ihrer Heimatgemeinde gefördert und begleitet. Hierfür gebührt Ihnen ein außerordentliches Lob und ein besonderer Dank.